



## AN, por mantener la alianza Va por México

VICTOR BALLINAS Y  
ROBERTO GARDUÑO

La alianza Va por México debe mantenerse para evitar que Morena "destruya al país", aseveró el presidente del PAN, Marko Cortés.

Refirió que "cuando la democracia no esté amenazada", los partidos que integran ese frente opositor "volveremos a competir como antaño (separados)".

De esa manera respondió a los cuestionamientos que se le formularon en el Senado sobre las constantes críticas contra el líder priista, Alejandro Moreno, que han hecho sus propios correligionarios y cómo esto afecta la coalición.

El panista aseguró que la alianza la pidieron los mexicanos preocupados "de que las cosas en el país van de mal en peor en economía, seguridad y salud".

En entrevista en el Senado, subrayó que esta coalición es indispensable para frenar la desaparición

del INE, la militarización del país y la destrucción del país ahuyentando inversiones y empleos.

Invitó a Movimiento Ciudadano a sumarse a la alianza y se refirió al mitin realizado en Coahuila por la dirigencia de Morena y sus "corcholatas" (Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal, con ausencia de Marcelo Ebrard, ya que convalece de covid-19), y pidió que el INE emita medidas cautelares para frenar ese proselitismo.

### El dirigente de Morena rechaza "sectarismos"

Por separado, en Morena, la radical advertencia tras ese mitin del fin de semana en Torreón, Coahuila, fue: "cualquier división es traición".

Ayer, en conferencia de prensa, el dirigente morenista Mario Delgado aceptó que a una semana de iniciado el proceso de renovación de los

coordinadores en los 300 consejos distritales, ya suman 14 impugnaciones contra el procedimiento.

De nueva cuenta se insistió que su partido representa la defensa de la democracia, el respeto a la ley, y el rescate de la pobreza y la violencia para millones de mexicanos.

"Esto no es un club de amigos, Morena no es un grupo de privilegiados o de iluminados. Nadie puede actuar con sectarismos de grupos, solamente la gente va a decidir, nadie puede salir con cuentos de exclusión o de marginación. Cualquier intento de división es traición. Es el momento de la unidad".

Dio indicios de que en el estado de México prevalecerá la idea de que su representante a contender por la gubernatura —el año próximo— sea una mujer, mientras en Coahuila el proceso de selección de aspirante al gobierno estatal iniciará en agosto.